

Longeraie 1, Lausanne, le 29 juin 1958

Cher ami FALZONE,

A peine rentré à Lausanne, il me tarde de vous remercier de votre hospitalité à Palerme et à Erice et de vous dire le plaisir et l'intérêt que j'ai trouvé à participer aux travaux du jury du Prix international de Folklore Giuseppe Pitre et à assister en observateur à quelques-unes des séances du Congrès international de la Méditerranée. Il me semble que ces deux importantes manifestations, dont vous êtes l'âme, ont également réussi et je vous félicite chaleureusement du résultat qui, je l'espère, vous a donné toutes satisfactions. Je dois dire que j'ai éprouvé une joie profonde devant l'entente et la courtoisie parfaites qui ont particulièrement régné dans nos séances du jury, et que j'ai respiré une fois de plus avec délices l'air tonique de la Méditerranée. Par le même courrier, je remercie également les présidents Dr Guardione et Prof. Adragna de leur accueil.

Je n'ai pas encore reçu les communiqués officiels, en français, résumant les travaux des deux congrès et du jury. Peut-être les avez-vous envoyés directement à la GAZETTE DE LAUSANNE et ailleurs en Suisse? Si ce n'est pas le cas, je vous saurais gré de me les envoyer en trois ou quatre exemplaires, que je transmettrai avec ma recommandation, à la dite GAZETTE, au journal du TOURING suisse et à RADIO-LAUSANNE.

Je vous serais également reconnaissant de m'envoyer trois numéros 14 de VIE MEDITERRANEE (que vous pourriez également envoyer à M. Jean NICOLLIER, rédacteur à la GAZETTE DE LAUSANNE).

Merci encore du beau voyage que je viens de faire grâce à vous, cher ami FALZONE, et croyez à mes sentiments bien dévoués.

Daniel Simand